

09/12/2020

Fiscal Regional visita obras donde se construye la nueva Fiscalía Local de Quintero

Hasta la comuna de Quintero se trasladó la Fiscal Regional Claudia Perivancich para recorrer las dependencias de la nueva fiscalía local que se construye desde febrero de este año. Junto al Director Regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, Julio Pérez, el Director Ejecutivo de la Fiscalía Regional, Eduardo Fernández, el Fiscal Jefe de la Fiscalía Local de Quintero, Luis Ventura y su administradora, Carolina Appelgren, se desarrolló un recorrido por la obra que se levanta en Avenida Luis Cousiño 896.



El nuevo edificio de 702 metros cuadrados construidos albergará a partir del próximo año a los funcionarios y fiscales de la Fiscalía Local de Quintero. Una construcción moderna, abierta al público, pensada en entregar la mejor atención a víctimas y testigos, además de mejorar las instalaciones para quienes trabajan a diario en la fiscalía.

“Hoy día con mucha satisfacción estamos visitando el nuevo edificio que albergará a la Fiscalía local de Quintero, es un edificio muy funcional de tres pisos que podrá cubrir de mucha mejor manera las exigencias que el trabajo de esta fiscalía local, que tiene una carga, un volumen de investigaciones de mucha importancia, lleve a cabo de manera de atender de mejor manera a nuestras víctimas y testigos. Para los funcionarios será un lugar en el que el ambiente laboral, el clima organizacional se verán fortalecidos por contar con estas dependencias modernas, funcionales, y dispuesta con el trabajo abierto hacia toda la comunidad”, explicó la Fiscal Regional, Claudia Perivancich.

La empresa Constructora Bec Ltda, a cargo de la obra, ya terminó la obra gruesa del edificio de tres pisos y se trabaja en los muros de contención exteriores. Además ya se están realizando las instalaciones eléctricas, estucos, redes de climatización e instalación de ascensor, entre otras cosas. Dependencias más amplias y cómodas, que permitirán entregar un mejor servicio a los usuarios.

“Desde el punto de vista de la atención a público, la verdad es un cambio súper radical, porque en este minuto la recepción que se está construyendo tiene todos los estándares que se requieren para poder atender a la gente, acceso a minusválidos, discapacitados, cualquier tipo de necesidad que se requiera la va a tener la recepción. Tenemos además oficinas adecuadas para la toma de declaración y para la toma de denuncia, eso nos hace estar en una posición mucho más completa de la que estamos hoy con respecto a la atención de usuarios. La accesibilidad que vamos a tener en este nuevo domicilio, tenemos accesibilidad en la locomoción, la llegada a la fiscalía. Esperamos poder dar una respuesta más oportuna y de mejor calidad a la gente, a los usuarios de nuestra jurisdicción”, señaló Carolina Appelgren, Administradora de la Fiscalía Local de Quintero.

Pese a los retrasos que provocado la pandemia en el avance de la obra que tiene inversión de \$1.480.921.642 millones por parte de la Dirección Regional de

Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas., podrá ser entregada el primer semestre del próximo al Ministerio Público para habilitar el inmueble y gestionar su apertura.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369